

Mit Ruth auf die Bühne

Kinder führen zur Bibelwoche Theaterstück in Alt Metelner Pfarrscheune auf

ALT METELN „Das haben sie wirklich gut gemacht“, lobte Gemeindepädagoge Konstantin Manthey von der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Alt Meteln-Cramon-GroßTrebbow die 25 Mädchen und Jungen der Kinderbibelwoche. Gemeinsam haben sie das Kindermusical „Ruth“ aufgeführt.

Viel Zeit zum Üben hatten sie nicht: Innerhalb von nur drei Tagen studierten sie die Songs ein. Tägliche Chor-

und Sprechproben, Rollen einteilen, Kostüme nähen, Requisiten basteln und die Bühne gestalten gehörten zu den Herausforderungen für den Gemeindepädagogen, seine acht Teamer und die Kinder. Ihnen ist es zu verdanken, dass auf der Bühne die fast 3000 Jahre alte Geschichte von Flucht, Aufnahme in einem fremden Land, von Trauer, aber auch Vertrauen und Entscheidungen, Mut und Zuversicht präsentiert werden konnte.

Zur Aufführung kamen zahlreiche Eltern, Geschwister und Großeltern, die über die musikalischen und darstellerischen Fähigkeiten ihrer Sprösslinge staunten. Am 8. Juli, zum Kirchensommerfest, soll das Stück noch einmal präsentiert werden.

Aber auch andere spannende Aktionen gab es in der Kinderbibelwoche: Die Kinder malten, bastelten, tanzten und sangen und lernten andere Kulturen kennen. Auch die Übernachtung in der Pfarrscheune und eine spannende Nachtwanderung bleibt wohl vielen noch lange in Erinnerung. Die zwölfjährige Celina fand die gemeinsamen Tage in der Pfarrscheune sehr schön, weil alle freundlich zueinander waren und sich gegenseitig halfen.

Geholfen haben auch viele Ehrenamtliche, damit die Kinderbibelwoche stattfinden konnte. An die fleißigen Helfer sprach die Gemeindeleitung einen besonderen Dank aus.

geje



Viel Zeit zum Üben hatten die Kinder nicht, aber der Auftritt des Kindermusicals „Ruth“ war gelungen.
FOTO: GERDA JANSEN

SVZ 13.02.2017 / S. 11